
 

SC Aegerten Brügg  

Protokoll der 103. Generalversammlung 

 

Datum:  21. Juni 2024 

Ort:   Restaurant Bahnhof, grosser Saal im OG 

Zeit:   18.30 Uhr – 19.20 Uhr 

Anwesende VL: Henzi Philip, Eichenberger Roger, Born Matthias, Tscharner Matthias, 

Ruchti Adrian, Quattropani Nicole, Quattropani Renzo, Fuchs Jessica 

Abwesende VL: Bickel Pascal 

Protokoll: Fuchs Jessica 

––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––– 
 

Traktanden  
 

1. Begrüssung und Wahl der Stimmenzähler  

Präsident Philip Henzi begrüsst alle Anwesenden und erklärt, dass gemäss Präsenzliste 85 
Vereinsmitglieder anwesend sind. Zu Beginn der Generalversammlung sind zudem 4 weitere 
Vereinsmitglieder eingetroffen, die sich nicht mehr in der Liste eingetragen haben. Bei der 
Vereinsleitung sind zudem diverse Abmeldungen und Entschuldigungen eingegangen.  

89 Stimmberechtigte sind somit anwesend. Renzo Quattropani stellt fest, dass somit die für die 
Beschlussfähigkeit der Generalversammlung erforderliche Anzahl Mitglieder (mindestens 20% der 
aktuell 263 stimmberechtigten Vereinsmitglieder) erreicht ist und die Generalversammlung 
beschlussfähig ist. 

Als Stimmenzähler werden Vanessa Fuchs und Len Gygax vorgeschlagen. Diese nehmen an und 
werden von der Versammlung ohne Gegenstimme gewählt.  

Die Generalversammlung gedenkt mit einer Trauerminute den seit der letzten Generalversammlung 
verstorbenen Vereinsmitgliedern.  

 
 

2. Genehmigung des Protokoll der Generalversammlung 2023 

 

Renzo Quattropani erläutert, dass das Protokoll der 103. Generalversammlung bereits eine gute 

Stunde vor Beginn der Generalversammlung aufgelegen hat. Zudem war es seit Juli 2023 online auf 

der Vereinswebsite einsehbar. Das Protokoll wird ohne Diskussion und Gegenstimme genehmigt. 

 

 

3. Jahresrechnung 2023|2024 mit Bericht Revisoren, Genehmigung 

 

Roger Eichenberger erläutert die Jahresrechnung der abgelaufenen Saison resp. des Berichtsjahrs 

16.06.2023 bis 15.06.2024. Der SCAB kann eine praktisch ausgeglichene Rechnung präsentieren. 

Revisor Loîc Schlunegger erklärt, dass er und Dylan Halter die Rechnung geprüft haben und diese zur 

Genehmigung empfehlen können. 



Roger Eichenberger beantragt der Generalversammlung die Genehmigung der Jahresrechnung 

2023/2024 mit einer Bilanzsumme von CHF 35'608.04 und einem Gewinn von CHF 3'846.13 mit 

Zuweisung desselben an das Eigenkapital. 

 

Die Jahresrechnung und Zuweisung des Gewinns an das Eigenkapital werden ohne Gegenstimme 

und unter Erteilung der Décharge an die Vereinsleitung von der Versammlung genehmigt. Das 

Eigenkapital beträgt somit am 15.06.2024 neu CHF 25'608.04. 

 

 

4. Budget 2024/2025 

 

Roger Eichenberger erläutert das von der Vereinsleitung erstellte Budget für das neue Vereinsjahr. 

Die Rechnung 2024/25 sieht Einnahmen von CHF 186'050 und Ausgaben von CHF 186’000 vor.  

Roger Eichenberger beantragt gleichzeitig Annahme des Budgets, worauf die Versammlung dieses 

ohne Gegenstimme genehmigt. 

 

 

5. Wahlen 

 

Gleich einleitend stellt Roger Eichenberger als Revisoren für das Vereinsjahr 2023/2024 die 

bisherigen Revisoren Loîc Schlunegger und Dylan Halter zur Wahl. Diese werden von der 

Versammlung unter Applaus und ohne Gegenstimme gewählt. 

 

Weiter schlägt Präsident Philip Henzi die verbleibenden Vereinsleitungsmitglieder Roger 

Eichenberger, Matthias Born, Matthias Tscharner, Adrian Ruchti, Pascal Bickel, Nicole Quattropani, 

Renzo Quattropani und Jessica Fuchs zur Wiederwahl vor. Diese werden von der Versammlung unter 

Applaus und ohne Gegenstimme gewählt. 

 

Danach schlägt VL-Mitglied Renzo Quattropani den nunmehr seit acht Jahren resp. 2016 im Amt 

stehenden Vereinspräsidenten Philip Henzi zur Wiederwahl vor. Die Generalversammlung bestätigt 

hierauf auch Philip Henzi unter Applaus im Amt. 

 

 

6. Infos aus den Ressorts 

 

Die Ressortchefs Matthias Born, Adrian Ruchti und Matthias Tscharner informieren teils kurz teils 

ausführlicher über die wichtigsten Ereignisse der letzten Saison und wagen teils auch einen Ausblick 

auf die kommende Saison. Matthias Tscharner informiert insbesondere darüber, dass auf dem 

Hauptspielfeld im Jahr 2025 das Flutlicht ergänzt wird. Ebenso werden einige Akteure speziell 

verdankt. Insbesondere Nicole Quattropani bedankt sich bei allen Helfer/innen der Buvette. 

 

 

7. Anträge Mitglieder 

 

Es sind innert Frist keine Anträge bei der Vereinsleitung eingegangen. Auch an der GV gibt es keine 

«spontanen» Wortmeldungen oder Anträge.  

 

 

8. Ehrungen  
 
Die Vereinsleitung schlägt der Versammlung Michael «Bäse» Bastuck zur Ehrenmitgliedschaft vor.  
Zudem wird Achim Faul für sein 25 jähriges Engagement im Seeländischen Fussballverband die 
Ehrung erteilt.  

 
Die Vorschläge werden von der Versammlung unter Applaus und ohne Gegenstimme angenommen. 



 

9. Verschiedenes 

 

Es gibt keine Wortmeldungen. 

 

Den Anwesenden wird nach Abschluss der ordentlichen Generalversammlung das Abendessen 

offeriert.  

 

––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––––– 
 

 

Studen, 2. Juli 2024 

 

Für das Protokoll:  

Jessica Fuchs-Lanz 

 


